

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



214-09032021 | MAR09

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



Inicia el Work Truck Show 2021 en formato virtual

Gracias a la naturaleza virtual de Work Truck Week 2021, los profesionales de la industria pueden conocer más de 100 nuevos productos de camiones comerciales ahora, y más para debutar cuando el evento se active la próxima semana. Los nuevos productos disponibles para WTW21 van desde vehículos completos como el modelo 220EV de Peterbilt, su primera configuración eléctrica para aplicaciones de servicio mediano, hasta sistemas que hacen que los camiones de trabajo sean más eficientes, como la tecnología eléctrica de batería y los sistemas híbridos enchufables; desde carrocerías nuevas, plataformas aéreas y grúas hidráulicas hasta equipos como compresores de aire, tanques de reabastecimiento de combustible diésel y extensores de plataforma. WTW21, presentado por NTEA, la Asociación para la Industria de Camiones de Trabajo, es una forma renovada de conectar a la comunidad de vehículos comerciales y proporcionar las noticias de productos, las tendencias del mercado y los conocimientos operativos que la industria espera de The Work Truck Show en un entorno virtual. Funciona en línea del 8 al 12 de marzo y bajo demanda hasta el 9 de abril (es necesario registrarse).

Liga para el evento: <https://www.worktruckshow.com/2021>

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Marcas líderes en el primer bimestre del 2021

En el periodo enero - febrero 2021, la venta de vehículos logró 163,526 unidades, mientras que en el mismo ciclo de 2020 colocaron 209,190 automotores, lo cual representó una caída de 21.8 por ciento. En la información del Registro administrativo de la industria automotriz de vehículos ligeros del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi) que contiene la actividad comercial de 27 grupos automotrices, las marcas que aportan 87.6% de las ventas totales, tuvieron retrocesos a excepción de Suzuki,

Venta de vehículos al menudeo

	Marca	Ene-Feb 21	Ene-Feb 20	Dif. %	Part. Mercado (%) 2021	Part. Mercado (%) 2020
1	Nissan	35,717	43,260	- 0.17	21.8	20.7
2	General Motors	23,685	33,814	- 0.30	14.5	16.2
3	Volkswagen	16,799	23,346	- 0.28	10.3	11.2
4	Toyota	14,640	15,970	- 0.08	9.0	7.6
5	KIA	13,096	15,594	- 0.16	8.0	7.5
6	Mazda	8,009	9,490	- 0.16	4.9	4.5
7	Stellantis México	8,001	10,109	- 0.21	4.9	4.8
8	Honda	6,546	12,096	- 0.46	4.0	5.8
9	Ford	5,853	8,003	- 0.27	3.6	3.8
10	Hyundai	5,519	7,604	- 0.27	3.4	3.6
11	Suzuki	5,512	5,009	0.10	3.4	2.4

Elaboración: T21 con información del Inegi.

que con 5,512 unidades logró un crecimiento de 10% y una participación del mercado de 3.37%, el año previo en el mismo periodo tuvo una cuota de 2.39 por ciento. Nissan se mantiene al frente del mercado con 35,717 unidades desplazadas el primer bimestre del 2021, este comportamiento permitió alcanzar un 21.8% del mercado, mientras que en 2019 se ubicó en 20.7 por ciento. General Motors logró una comercialización de 23,685 vehículos, el porcentaje de mercado que alcanzó en el primer bimestre fue de 14.5%, en el ciclo comparativo había alcanzado 16.2 por ciento. Volkswagen, la marca no como grupo, colocó 16,799 vehículos, con ello aportó 10.3% del total del mercado, mientras que un año previo había sido 11.1 por ciento.

Prevén pérdida de 264 mil autos por falta de chips

La escasez de chips que se vive a nivel mundial podría causar una baja en la producción de automóviles de la región Norteamérica de 264 mil 186 unidades para el cierre de este año, informó en conferencia Óscar Albin, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA). En la región se estima una producción de 16 millones 200 mil unidades para este año, por lo que la reducción representaría 1.6 por ciento del total esperado para el actual año.

México debe aumentar la vacunación contra el COVID-19 al máximo nivel: OMS

La Organización Mundial de la Salud (OMS) afirmó que si bien las tendencias del COVID-19 han bajado gradualmente en el país, México debe aumentar al máximo nivel la vacunación para poder bajar los casos ya que la transmisión del COVID-19 sigue marcadamente alta y la magnitud de la epidemia sigue sub representada. Mike Ryan, director de emergencias de la OMS mencionó que México ha aplicado unos 2.6 millones de vacunas y consideró que “llevar los niveles de vacunación a los niveles más altos posibles permitirá que las hospitalizaciones sigan cayendo, pero no hay garantía de bajar la transmisión a menos que continuemos con el comportamiento que sabemos que funciona para detener esta enfermedad”.



Estado de México: 18 municipios iniciarán el martes 9 de marzo la vacunación contra COVID-19

Como parte de la campaña conjunta de vacunación que llevan a cabo los gobiernos de México y del Estado de México, en coordinación con los ayuntamientos mexiquenses, este martes 9 de marzo iniciará la inmunización contra COVID-19 a adultos mayores de 18 municipios más. Autoridades informaron que a partir del 9 y hasta el 16 de marzo, en un horario de 09:00 a 17:00 horas, se estará vacunando en: Ixtapan de la Sal, Luvianos, Malinalco, San Simón de Guerrero, Sultepec, Tejupilco, Tenancingo, Texcallitlán, Tonatico, Valle de Bravo, Villa Guerrero, Zumpahuacán, Xonacatlán, Amecameca, Ayapango, Juchitepec, Tepetlixpa y Tlalmanalco. También arrancará la vacunación en Toluca, además de que continúa la inoculación en Ecatepec, con lo cual, serán 20 municipios mexiquenses en donde los adultos mayores podrán acudir para recibir el biológico, el cual es seguro y gratuito.

México acumula 190 mil 923 muertes por COVID-19

Al corte de este lunes, 8 de marzo, México sumó mil 877 contagios por COVID-19, para dar un total de 2 millones 130 mil 477 casos confirmados, informaron autoridades sanitarias durante conferencia virtual de coronavirus. Asimismo, se detalló que el número de muertes aumentó a 190 mil 923, esto es, 319 más que el día anterior. Con estas cifras, México ocupa el decimotercer lugar mundial en número de contagios y el tercer puesto con más decesos por la pandemia, detrás de Estados Unidos y Brasil, según la Universidad estadounidense Johns Hopkins. Respecto a los detalles del plan de vacunación, el director general de Epidemiología, José Luis Alomía, explicó que este lunes a nivel nacional fueron aplicadas 51 mil 802 dosis de la vacuna contra COVID-19 a adultos mayores.

Nuevo León Regresa NL a Federación 4,680 vacunas “en mal estado”

Un lote con 33 mil 480 vacunas anti-COVID del laboratorio chino Sinovac llegó a Nuevo León, pero 4 mil 680 dosis fueron regresadas al Gobierno federal por venir en mal estado de refrigeración y no ser seguras, informó ayer Manuel de la O, Secretario de Salud estatal.



RECOMENDACIÓN

Aún falta mucho para lograr vacunar a toda la población. Sigue extremando precauciones y usa el cubrebocas. Evita reuniones sociales y ventila adecuadamente los espacios

